



**Petugas Sat Pol PP sedang mengangkut sarana jualan milik PKL.**

**Puluhan PKL Ditertibkan**

**YOGYA (MERAPI)** - Sebanyak lebih dari 50 pedagang kaki lima (PKL) luberan yang menggelar dagangannya di Jalan Poncowinatan, Yogya, atau persisnya di belakang Pasar Kranggan, Rabu (12/8) sekitar pukul 7.00 WIB ditertibkan oleh Satuan Polisi Pamong Praja (Sat Pol PP) Kotamadya Yogyakarta dibantu Sat Pol PP Kecamatan Jetis.

Operasi penertiban yang dipimpin oleh Camat Jetis Sisruwadi SH MKn tersebut digelar karena para pedagang terkesan tidak mengindahkan peraturan yang telah diinstruksikan kepadanya, agar tidak menepati areal Jalan Poncowinatan, selepas pukul 7 pagi.

Teguran maupun peringatan telah diberikan secara tertulis dan lisan, namun kenyataannya justru jumlah pedagang kian bertambah, sehingga kondisi jalan tersebut, utamanya yang berada di pertigaan Jalan Poncowinatan dan Jalan AM Sangaji hingga arus lalu lintas kerap macet.

"Pak Wali (Herry Zudianto) beberapa kali menerima keluhan dari sejumlah masyarakat terkait kondisi Jalan Poncowinatan yang kian hari makin semrawut, akibat luberan pedagang Pasar Kranggan ini. Sementara para PKL beberapa kali sudah saya imbau, peringatkan hingga tegur agar mematuhi peraturan daerah (Perda) terkait tata tertib PKL. Karena *mbandel*, langkah ini terpaksa kami ambil," terang Sisruwadi.

Kedatangan petugas Sat Pol PP yang mendadak sempat membuat para pedagang kaget dan panik. Petugas yang datang dari arah Timur dan Barat menjadikan pedagang tak bisa menyelamatkan barang-barangnya. Namun demikian, petugas masih memberikan toleransi dengan tidak menyita atau mengangkut barang dagangan para PKL. Petugas hanya menyita alat timbangan serta kursi atau almari tempat menyimpan barang.

"Kami tak pernah melarang mereka berdagang. Tapi aturannya, setelah pukul 7 pagi harus bersih. Tapi, hingga siang mereka tetap menggelar dagangannya. Setelah nanti kami beri arahan, saya harap pedagang benar-benar patuh terhadap Perda PKL," tandas Sisruwadi.

Sedangkan, dalam operasi PKL luberan Pasar Kranggan ini, sebanyak 30 petugas diterjunkan didampingi anggota Koramil serta Polsekta Jetis. Tapi, dalam proses penataan pedagang (pasar) tersebut, tidak tampak sejumlah petugas dari instansi Dinas Pasar.

(Fin-a)

Positif     Segera     Untuk diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Ketertiban	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Kecamatan/Kemantren Jetis			

Yogyakarta, 22 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005